



POR ASALTO A BANCO. — José Zacarías Peña Bonilla (izquierda), Rafael Avilés Larín y Jorge Humberto Meléndez, consignados el sábado al Juzgado Primero de Paz, entre otras cosas, por asalto al Centro Bancario de Familia, cuyo hecho ocurrió el 3, con saldo de 14 muertos.

Capturan a 3 Acusados de Asaltar el Banco Agrícola

Fueron consignados el sábado al Juzgado Primero de Paz de San Salvador los reos Rafael Avilés Larín, de 21 años; Jorge Humberto Meléndez, de 23 y José Zacarías Peña Bonilla, de 20, acusados por asalto al Centro Bancario de Familia, una agencia que el Banco Agrícola Comercial tiene en la Calle "5 de Noviembre" y 6ª Avenida Norte.

Además — de acuerdo con el parte enviado por la Guardia — los tres reos son acusados de pertenecer a comités del "Frente Popular de Acción Unificada"

(FAPU), por medio de los cuales participaron en asaltos a camiones repartidores de gaseosas, quema de buses cerca del Parque Centenario, pintas y pegas, puestas de bombas en la oficina de ANTEL de San Marcos y otros delitos.

En el Juzgado se informó que los tres reos serían puestos a la orden del Juzgado Séptimo de Paz, en donde se iniciaron las investigaciones sobre el asalto a la agencia bancaria mencionada y en cuyo

—Favor pase a la página 33

Juez de Cojutepeque es Denunciado en la Corte

El Dr. Mario Leoncio Ayala Guevara, Juez Primero de Primera Instancia de Cojutepeque, ha sido denunciado en la Corte Suprema de Justicia por dos delitos idénticos.

La denuncia la hizo Raymundo García Valle, que goza de libertad condicional por haberlo hecho pagar la suma de ochocientos colones para salir de la cárcel, según los cargos. El reo afirma que fue sentenciado por homicidio y que al cumplir la mitad de su pena solicitó su libertad condicional, para lo cual el funcionario le exigió que pagara los ochocientos colones, de acuerdo con la denuncia.

En la Corte también se investiga otra denuncia

parecida de fecha 21 de noviembre del año pasado.

Consultados unos funcionarios sobre el delito atribuido al Juez Ayala Guevara, dijeron que aparece como "cochecho pasivo", en el Código Penal, sobre lo que dice el Art. 444: "El funcionario o empleado público que por sí o por persona interpuesta solicitare o recibiere una dádiva o cualquiera otra ventaja indebida o aceptare la promesa de una retribución de la misma naturaleza, para hacer un acto contrario a sus deberes o para no hacer o retardar un acto debido, propio de sus funciones, será sancionado con prisión de uno a seis años".

8 Jóvenes Muertos en sus Casas en Tonacatepeque

Tonacatepeque. — Ocho jóvenes fueron asesinados el sábado en la noche, en esta ciudad, por un grupo de hombres armados que llegó a matarlos a sus casas.

Los múltiples asesinatos, según informes de las autoridades, fueron cometidos como a las siete de la noche, en diferentes sectores de esta localidad, donde residían las víctimas.

Los asesinados son: Anibal Antonio Urbano, de 20 años, estudiante; José Fernando Osorio, de 36, albañil, padraastro del primero; Samuel Antonio Cárcamo, de 27, de oficio mecánico; Ignacio Iraheta, de 18

años, quien dijeron, partiría hoy lunes para Estados Unidos; Reynaldo Nevásquez, de 19, estudiante; José Mauricio Arazmendiz, albañil, de 18; Carlos Antonio Córdova, de 18 y la joven Hilda Moreno Alas, de 19.

Todos estos jóvenes fueron muertos en sus casas, frente a sus familiares. La acción de los terroristas fue tan rápida, dijeron testigos, que no dieron tiempo a las víctimas para que se defendieran o huyeran. Señalan además, que los victimarios cometieron los

—Favor pase a la página 33.

Suspenden Censo Nacional de Población y Vivienda

Los censos nacionales de Población y Vivienda que se realizarían del 14 al 27 del corriente mes, fueron suspendidos por la Dirección General de Estadística y Censos.

Fuentes oficiales afirmaron el sábado que los censos se suspenderían,

pero no dieron explicaciones para la determinación tomada por esa dependencia estatal. Se considera que lo incierto de la situación política actual, determinó la suspensión.

Como primera medida, Estadística y Censos ordenó la suspensión de una masiva campaña publicitaria, así como también retiró las órdenes para la impresión de millones de formularios y otro tipo de papelería que sería utilizada en los censos.

Cerca de diez mil personas trabajarían en las encuestas programadas para 261 municipios del país y más de doce mil cantones de todo el territorio nacional. Se estaban adiestrando a cientos de jóvenes que servirían como empadronadores o enumeradores.

Según otras fuentes informativas, se considera que la suspensión de los

Censos V de Población y IV de Vivienda, se debe más que todo, a la falta de garantía y seguridad para los cientos de empleados que trabajarían como empadronadores, visitando casa por casa, para solicitar la información necesaria. Los censos se realizarán en el país, cada 10 años.

El viernes anterior, en —Favor pase a la página 28.

Sólo Economía Puede Subir Precio a Productos

Solo el Ministerio de Economía puede aumentar los precios de los productos básicos, dijeron voceros de esa secretaría.

Al hablar de los acaparadores, dicen que el pueblo salvadoreño es el más efectivo y mejor instrumento controlador de los precios en los productos de consumo básico (carroz, frijoles, azúcar, aceite, mantecas vegetales, maíz, gas propano, kerosene, etc.).

Afirmaron que el público consumidor debe hacer

prevalecer sus derechos y convertirse en vigilante constante y no permitir o aceptar que los comerciantes inescrupulosos y acaparadores afecten, con sus maniobras alcistas, el presupuesto familiar de los salvadoreños.

Señalan que el Gobierno tiene la responsabilidad de respaldar el bienestar de todos los salvadoreños, y estos a su vez, la obligación de no permitir a los comerciantes que les "gol-

—Favor pase a la página 33.

Ultiman a Contador y a su Novia en Santa Ana

SANTA ANA. — Asesinados a balazos aparecieron el sábado en la mañana el contador Wilfredo Calderón, de 26 años, empleado del Banco Salvadoreño de esta localidad y su novia la cosmetóloga Vilma Teresa Martínez Alarcón, de 19, quienes habían sido secuestrados un día antes en la noche (viernes 10) a las ocho y media por varios hombres armados. El suceso ocurrió en casa de los futuros suegros del contador, señores Joaquín Martínez y Trinidad Alar-

con de Martínez, situada al final de la 10ª Avenida Sur, finca Procvavia.

Las familias de ambos jóvenes se movilizaron desde el mismo viernes por la noche en su búsqueda, pero no fue sino hasta el sábado en la mañana que dieron aviso al juez 3º de Paz Dr. Luis Eduardo Méndez Menéndez, que a unos 50 metros al oriente de la caseta de autopista a San Salvador, se encontraban los cadave-

—Favor pase a la página 31.



CONTADOR ULTIMADO. (Santa Ana). Wilfredo Calderón, 26 años, contador del Banco Salvadoreño, fue secuestrado el viernes. El sábado apareció su cadáver, junto con su novia. (W.M.).



ASESINADA. (Santa Ana). Vilma Teresa Martínez Alarcón, 19 años, asesinada junto con su novio el contador Wilfredo Calderón. (W.M.).

Joven Asesinado en Los Planes

El empleado del Hospital de Neumología, Mario Adán Ventura Marroquín, de 21 años de edad, fue asesinado el sábado en la noche, cuando caminaba a pie por la carretera a los Planes de Renderos.

El asesinato ocurrió como a las ocho de la noche, cuando la víctima iba acompañado de un amigo y pasaba por el lugar una camioneta Cherokee, de la cual se bajaron unos hombres armados y dispararon contra Ventura.

Agregaron que el otro joven salió corriendo y se escapó de morir acribillado a balazos como su compañero. Pero suponen los testigos, que los asesinos solamente buscaban a Ventura.

El cuerpo del infortunado empleado quedó tendido en plena carretera, a la altura del kilómetro 9 de la citada vía. Tenía seis perforaciones de bala.

Cuando se escucharon las detonaciones, acudieron al lugar varios compañeros de trabajo de Ventura Marroquín, pero ya no pudieron auxiliario.



DETENIDO. Eladio Urrutia, de 50 años, fue detenido por hombres de civil frente a la iglesia del puerto de La Libertad, hace pocos días, cuando iba a sacar una partida de nacimiento. Su esposa Mercedes Martínez de Urrutia, espera informes suyos en aquel puerto.



APREHENDIDO. Moisés Elías Iraheta Melara, de 17 años, fue aprehendido en casa de su abuelo, en San Marcos, el 6 a medianoche. Su padre, Juan Florencio Iraheta, espera aviso en Avenida Victoria 6, San Vicente.



ULTIMADO. (Sonsonte). José Manuel Alvarez Flores, panificador de 33 años, muerto a tiros en su casa en el barrio Mejicanos, por 3 enmascarados. (Foto M.M.S.).



VEHICULOS ROBADOS. — La Policía Nacional ha recuperado dos pick ups robados marca Toyota. El de arriba, de placa borrosa, es motor 5-R898041 y el de abajo, placas P-92.599, motor 2-K0520513, chasis número KP36-097610. Los dos pick ups se hallan en predios de la Policía desde mediados de la semana anterior, según los informes.